



La Délégation Générale des Philippines s'était réunie pour définir les priorités pour 2024

QUEZON CITY, Philippines - Dans une assemblée harmonieuse, la Délégation générale des Missionnaires montfortains des Philippines s'est réunie du 19 au 21 février 2024, à la maison de Délégation à Mariana, Quezon City. L'objectif de cette rencontre s'articulait principalement autour de deux agendas pivots : premièrement, une évaluation globale des priorités pour l'année 2024, ainsi qu'une revue de celles établies en 2023 ; et deuxièmement, la planification de programmes spécifiques pour les 6 à 7 prochaines années en réponse au Chapitre général de 2023. Ces programmes s'articulent autour de trois thèmes : l'identité, l'évangélisation, la transmission du charisme, la formation permanente et une culture de planification.

La journée inaugurale, le 19 février, a commencé par une messe à 7 heures du matin, au cours de laquelle les membres des communautés missionnaires de Cebu, Dagupan, Bulacan et Makati se sont vu attribuer divers rôles dans la liturgie. Le Rév. Santiago CASING, SMM a présidé la célébration, accompagné du Révérend Père René BUSTILLO, SMM, qui a prononcé l'homélie. Après la messe, la journée s'est déroulée autour d'un repas appétissant. La première séance a débuté à 9 heures du matin par une brève prière, puis la bienvenue aux participants et ensuite la présentation du calendrier par le Révérend Père Sherwin NUNEZ, SMM. S'ensuivit une séance de partage en groupe à 9h30, visant à revenir sur les priorités fixées en 2023, suivie d'un déjeuner. La deuxième séance de l'après-midi a commencé à 15 heures, au cours de laquelle chaque groupe a rendu compte et synthétisé les discussions du partage de la matinée. De plus, des activités sportives et une contemplation priante du Saint Rosaire à la manière de Montfort, favorisant à la fois la réflexion spirituelle et le lien communautaire.

La deuxième journée, le 20 février, a débuté dans le calme, avec une prière corporelle méditative (shibashe) animée par les novices, donnant un ton serein aux débats de la journée. A la suite de cet exercice contemplatif, a eu lieu une célébration eucharistique solennelle au cours de laquelle les membres des communautés de formation - pré-postulat, postulat, noviciat et scolasticat se sont vu attribuer différents rôles dans la liturgie. Le président était le Révérend Père Paul Arnel LUCERO, SMM, accompagné du Rév. Lester BONETE, SMM, qui a prononcé une homélie éclairante. La troisième séance a commencé après le petit-déjeuner, initiée par une courte prière et poursuivie par la présentation des Actes du Chapitre de 2023, facilitée par le Révérend Père Norwyn BAYDO, SMM. Un bref intermède a suivi avant de procéder à une adoration solennelle du Saint-Sacrement, suivie d'un déjeuner et d'une sieste. Dans l'après-midi, les séances se sont poursuivies et ont abouti à un joyeux rassemblement social (Agape), favorisant la fraternité et la solidarité entre les participants.

Le dernier jour, le 21 février, l'assemblée a commencé par la dévotion en priant la Petite Couronne de la Bienheureuse Vierge Marie à 6h45 animée par Fr. Reynaldo SILVERIO, SMM. Après le petit-déjeuner, les séances du matin à 8h30 se sont focalisées sur les efforts futurs de la Délégation, avec des présentations modérées par le Révérend Père Sherwin NUNEZ, SMM, et un accent sur la collecte et l'établissement des priorités pour 2024. Une célébration eucharistique présidée par le Révérend Père Federick YUMANG, SMM et l'homélie assurée par le Rév. Norwyn BAYDO. Exprimant sa gratitude pour leur engagement, le P. BAYDO, SMM a souligné l'appel à « oser prendre des risques pour Dieu et pour l'humanité, notre fidélité créatrice ». Avec les bénédictions invoquées et les plans établis, l'assemblée s'est terminée par des adieux fraternels et chaleureux ; et les confrères, avec l'esprit de dévouement et de service, retournèrent à leurs missions respectives.

Lors de ce rassemblement, notre Délégation générale a renforcé son engagement envers la mission et s'est lancée dans ses divers objectifs et plans avec un zèle renouvelé, guidé par une foi inébranlable et une détermination collective à répondre à l'appel à servir de manière créative.

Dieu Seul!

*Montfort Communications
Philippines*